

Eyevinn revoluciona la implementación del código abierto

La consultora de servicios de vídeo mejora su innovadora plataforma de código abierto y su modelo sostenible de reparto de ingresos con Akamai Connected Cloud



Implementación sencilla



Rentabilidad



Escala mundial

Streaming de vídeo sostenible

Desde su fundación en 2013, [Eyevinn Technology](#) se ha especializado en soluciones de streaming multimedia para los medios de difusión, la televisión y los distribuidores de vídeo. Eyevinn ha cosechado una gran reputación como consultora independiente y de confianza gracias a su amplia experiencia y sus contribuciones de código abierto. La empresa, pionera a nivel mundial en servicios gestionados y basados en código abierto de contenido multimedia, aprovecha los servicios de nube de Akamai.

Introducción sencilla al código abierto

Como consultora enfocada en las estrategias tecnológicas y el desarrollo de vídeo, Eyevinn conoce el potencial y los obstáculos del código abierto. Pasar de la fase de evaluación a la de implementación puede ser complejo y llevar mucho tiempo.

Por eso, Eyevinn lanzó Open Source Cloud para simplificar la adopción del código abierto a un solo clic. "Hemos diseñado nuestra arquitectura para que sea independiente de la nube y utilice herramientas de código abierto. Gracias a los Kubernetes, tenemos la flexibilidad de elegir el proveedor de cloud computing que mejor se adapte a nosotros", explica Jonas Birmé, vicepresidente de I+D de Eyevinn.



Ubicación

Estocolmo, Suecia
eyevinn.se

Sector

Medios de comunicación
y entretenimiento

Solución

Cloud computing



Akamai Connected Cloud a la vanguardia

Eyevinn buscaba un proveedor que pudiera adaptarse a las crecientes demandas globales y garantizar la seguridad y la integridad de los datos. Tras realizar un cribado, eligió Akamai Connected Cloud.

"Akamai nos ofrecía potencia informática, capacidades de red, Kubernetes como servicio y alcance global, todo ello a un precio competitivo", afirma Birmé. "Además, es una empresa líder en seguridad y privacidad".

La implementación fue muy sencilla. "Solo tuvimos que iniciar sesión, abrir el panel de control de Kubernetes e integrar nuestros flujos de streaming cómodamente", añade Birmé.

Una visión hecha realidad

Al ejecutar su [plataforma basada en Kubernetes](#), Eyevinn ha descubierto las ventajas de colaborar con Akamai. "Akamai gestiona toda nuestra infraestructura y ofrece una asistencia excelente. Los desarrolladores de nuestra plataforma pueden aprovechar directamente una gran potencia informática", afirma Birmé.

Con este servicio gestionado que simplifica la implementación de software, desaparecen los problemas de configuración habituales y los desarrolladores pueden centrarse en integrar el código abierto en las soluciones. "Los desarrolladores pueden registrarse de forma gratuita y comenzar a trabajar con un solo clic. No tienen restricciones: pueden exportar su software de la plataforma siempre que lo deseen", añade Birmé.

Eyevinn fomenta un modelo de código abierto sostenible, basado en el reparto de ingresos con los desarrolladores que trabajan en la plataforma. "Al facilitar el acceso, aumentan los usuarios y los desarrolladores reciben más comentarios enriquecedores, lo que promueve una mejora constante. También detectamos automáticamente el momento en que un desarrollador puede comenzar a recibir ingresos. Todo esto contribuye a ofrecer el valor que deseábamos", concluye Birmé.



El tiempo es oro y, gracias a Akamai Connected Cloud, lanzamos rápidamente nuestra plataforma Open Source Cloud.

– Jonas Birmé
Vicepresidente de I+D,
Eyevinn Technology



Eyevinn es una consultora independiente especializada en tecnología de vídeo y distribución de contenido multimedia. Con sede en Estocolmo, Suecia, Eyevinn es famosa por sus soluciones de Internet y cuenta con un destacado equipo de expertos en el streaming de vídeo. La plantilla comparte su pasión por las soluciones multimedia y ayuda a los clientes con sus estrategias tecnológicas y el desarrollo de vídeo.